

Forum MNI

MISSION NAZARÉENNE INTERNATIONALE

26 février 2025

Région Eurasie



Géorgie

Sur le plan géographique, la Géorgie se trouve en Asie du sud-ouest au bord de la Mer noire. Situé entre la Turquie et la Russie, le pays s'étend au nord jusqu'au Caucase en Europe. Sa longue et riche histoire remonte à l'Empire romain aux premiers siècles de l'ère chrétienne. Le christianisme devient sa religion officielle au début du 4ème siècle. Suite à une période de domination perse, arabe et turque, le pays connaît un « âge d'or géorgien » qui dure du 11ème au 13ème siècle. Suite à l'invasion des Mongols de 1236, les empires ottoman et perse deviennent des influences dominantes dans cette région. Au 19ème siècle, la Géorgie est absorbée par l'Empire russe puis connaît une brève période d'indépendance entre 1918 et 1921 suite à la révolution russe avant de regagner son indépendance lors de la dissolution de l'Union soviétique en 1991. La Géorgie est une « nation du Caucase » située entre l'Europe et l'Asie et une grande majorité des habitants de Géorgie se considèrent européens, plutôt qu'asiatiques ou russes. La Géorgie est majoritairement une nation chrétienne orthodoxe qui a accueilli plus de 25 000 réfugiés ukrainiens depuis l'invasion russe de l'Ukraine en 2022. Bien que celle-ci bénéficie d'une reconnaissance officielle dans le pays, l'Église du Nazaréen en Géorgie n'en est qu'à ses débuts.

Aucun statistique n'est actuellement disponible pour la Géorgie.

PRIÈRE



- Prions pour que le Seigneur continue de bénir l'œuvre en Géorgie et que notre prochain fasse l'expérience de Son amour et de Sa grâce par le biais de ses disciples.
 - Prions pour que les progrès s'amplifient grâce à la tenue des réunions les dimanches au lieu du vendredi soir.
 - Prions pour les personnes qui découvrent une foi nouvelle et dynamique, qu'ils continuent à grandir à l'image du Christ.
 - Prions pour que les responsables de l'église reçoivent sagesse et discernement. Prions pour la sécurité et la santé des responsables de l'église et des personnes participantes.
-

LOUANGES



- Louons Dieu pour les portes qui se sont ouvertes et pour les personnes qui trouvent la foi en Christ grâce au projet d'églises de maison.
- Louons Dieu pour la collaboration des Nazaréens d'Eurasie qui a permis aux enfants de bénéficier de camps bibliques pendant leurs vacances.



Le grand impact d'une petite communauté nazaréenne



Il se passe des choses remarquables en Géorgie, et des vies s'en trouvent transformées. L'Église du Nazaréen est en train de plonger ses racines dans un lieu où elle n'était pas présente auparavant et la communauté y grandit et connaît un renouveau spirituel. Grâce au projet d'églises de maison de Géorgie, un mouvement est en train d'émerger qui a un impact profond.

Lorsque le centre Porte ouverte a débuté en Géorgie, son groupe de découverte et de prière du vendredi soir ne rassemblait que deux familles nazaréennes. Mais au fil des semaines de nouvelles familles ont rejoint le groupe et chaque vendredi soir, une communauté florissante se réunissait pour un temps d'adoration, de prière et de communion. Ce qui a commencé par un petit rassemblement dans l'intimité est devenu un lieu de renouveau spirituel et les rassemblements ont désormais lieu chaque dimanche.



Cet été, un rêve est devenu réalité pour les enfants de la région grâce à la générosité de donateurs nazaréens. Le camp biblique de vacances « La Rivière de l'aventure », animé par une équipe venue d'Allemagne, a accueilli environ trente enfants pour une semaine d'activités ludiques, de foi et d'aventures inoubliables.

Le moment fort de cette semaine ? La descente en raft d'un cours d'eau dans les magnifiques montagnes du Caucase. Au-delà des activités ludiques, le camp a permis de semer les graines de la foi dans le cœur de ces enfants.



L'un des témoignages puissants issu de ce mouvement nous vient d'une dame de la ville qui a entendu parler des rassemblements organisés par cette église du Nazaréen pendant lesquels ils partagent des repas, chantent, enseignent la Bible aux enfants et discutent de l'action de Dieu dans le monde. Voyant cela, elle a expliqué : « Voilà le genre d'église à laquelle je veux aller ». Ceci nous montre que des gens qui n'ont jamais connu l'amour du Christ peuvent découvrir la joie de partager cet amour avec son prochain.

Il ne s'agit pas uniquement de bâtir une église, le but est de créer une communauté où les gens découvrent pour la première fois l'amour du Christ. Des vies sont transformées, des familles trouvent la foi et ensemble, nous faisons des disciples à l'image du Christ en Géorgie.

L'œuvre n'en est qu'à ses débuts et cette histoire continue son cours. Participerez-vous à ce mouvement ? Rejoignez-nous afin de bâtir une communauté de croyants solide en Géorgie. Pour en savoir plus sur ce projet, cliquez [ici](#).

Pourriez-vous accomplir un service ?

Dieu vous appelle-t-il à vous joindre à Lui dans son œuvre dans la région Eurasie ? Pour plus d'informations, [cliquez ici](#).

Le Forum de l'INM est disponible dans une archive PDF organisée.
A lire ancien numéros, [cliquez ici](#).



17001 Prairie Star Pkwy
Lenexa, KS | 66220 US

